

08 Febr. 2023 -19:07

Premierminister De Croo empfängt Bundeskanzler Scholz zum belgisch-deutschen Energiegipfel, Dienstag, 14.2. (Zeebrügge)

Premierminister Alexander De Croo wird Bundeskanzler Olaf Scholz am Dienstag, den 14. Februar, in Zeebrügge zu einem belgisch-deutschen Energiegipfel empfangen.

Energieministerin Tinne Van der Straeten und Patrick Graichen, Staatssekretär für Wirtschaft und Klimaschutz, sind ebenfalls bei den Gesprächen anwesend.

Ziel ist es, die Zusammenarbeit im Energiebereich zu verstärken, damit Belgien und Deutschland ihre Energieunabhängigkeit stärken können. Eine verstärkte Zusammenarbeit zwischen Belgien und Deutschland im Energiebereich ist wichtig für die Zukunft der Industrien beider Länder sowie für eine reibungslose Umstellung auf eine klimaneutrale Wirtschaft. Die belgische und die deutsche Delegation werden unter anderem über Elektrifizierung, LNG, Wasserstoff und CO₂-Abscheidung sprechen.

Praktisch

Anmeldung und Akkreditierung

Bitte melden Sie sich mithilfe des Formulars unter <https://accreditation.belgium.be/de/belgisch-deutscher-energiegipfel> an. Anmeldeschluss Freitag, der 2.10. um 12.00 Uhr. Ihre Akkreditierung wird erst nach Bestätigung endgültig.

Zeitplan für die Presse (indikativ)

- 9.40 Uhr: Presseanmeldung (ABC-Gebäude)
- 10.10 Uhr: Hintergrundinformationen Elia, Fluxys und der Hafen Antwerpen-Brügge
- 12.30 Uhr: Pressekonferenz von Premier De Croo und Bundeskanzler Scholz

Ort

ABC-Gebäude, Rederskaai 60, 8380 Zeebrugge.

Alexander De Croo, Premierminister
Rue de la Loi 16
1000 Brüssel
Belgien
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be

BramDelen
Wortführer (NL)
+32 497 30 82 05
bram.delen@premier.be

FrançoisBailly
Wortführer (FR)
+32 488 07 05 12
francois.bailly@premier.be